



Les Lions Indomptables du Cameroun ont débuté leur stage. C'est à l'occasion des éliminatoires de la Coupe du monde 2026. Les hommes de Marc Brys vont affronter le Cap Vert le 8 juin et l'Angola quelques jours plus tard.

La séance d'entraînement des Lions Indomptables de ce mercredi 5 juin 2024 était ouverte au Public, au stade Omnisports de Yaoundé. A l'issue de celle-ci, Eric-Maxime Choupo Moting s'est confié à la presse. Le désormais ex joueur du Bayern Munich a surtout évité de prendre partie du bras de fer qui oppose la Fecafoot au Ministère des Sports

«On a un match très difficile mais on a un bon groupe et une bonne ambiance et c'est le plus important. Tout le monde voit et écoute ce qui se passe mais nous sommes ici pour jouer au football et c'est le plus important. Nous sommes ici pour jouer au football et non pour faire la politique. On s'entraîne et c'est le plus important. On est conscients et on joue à la maison. Ici à la maison, le but c'est toujours de gagner, ça c'est clair. Nous-mêmes, on attend de gagner tous les matchs ici à la maison (...) l'ambiance dans le groupe est très très bien et c'est le plus important. On est très contents d'être ici à Yaoundé. On ne regarde pas les problèmes autour de nous. Ca ne nous concerne pas trop. Nous, on se focalise sur nous-mêmes.» a déclaré Choupo Moting après la séance d'entraînement